



桜井だより（11月号）



令和4年11月21日 今治市立桜井中学校

朝夕の肌寒さに、秋の深まりを感じる毎日です。10・11月は修学旅行、文化発表会、県新人体育大会など大きな行事が続きました。生徒たちは感染症対策をしっかりと行いながら、各クラス、部活動で団結して準備や練習を積み重ねました。そして、どの行事も充実した活動ができました。



文化発表会

文化の日には、文化発表会を開催しました。合唱コンクール、吹奏楽部の演奏や作品展示、生徒会本部の発表などが行われました。どのクラスも練習の成果を発揮しマスク越しですが桜井中の伝統である歌声が体育館に響き渡るすばらしい合唱でした。また、吹奏楽部演奏では先生、生徒が曲に合わせて一緒にダンスをするなど、会場のみんで大変盛り上がりしました。



修学旅行（2年）

10月19日から21日まで、2年生は、京阪神方面に修学旅行に行きました。1日目は法隆寺や東大寺を見学し2日目は京都タクシー研修を最終日はUSJを満喫しました。



愛媛県新人体育大会

11月5日から愛媛県中学校体育大会が行われました。本校から陸上競技、野球、ソフトテニス男子、卓球女子、バドミントン女子が出場しました。男子走り幅跳び第5位、バドミントン女子個人第3位、野球部ベスト8の成績を収めました。



学校生活の様子を、桜井中学校ホームページで紹介しています。<https://sakurai-j.esnet.ed.jp>